

Annuaire des ressources et besoins en matière d'entraîneurs et d'entraîneurs-assistants

Situation : bon nombre de clubs doivent annuler ou déplacer des entraînements parce qu'ils n'ont pas/plus d'entraîneur le jour en question pour assumer ces tâches. Que cela soit pour causes de maladie, accident, vacances, service militaire ou encore démission, ces personnes qui étaient disponibles dans leur club respectif ne peuvent donc plus assumer ces fonctions si importantes que sont la transmission de nos valeurs morales, techniques et sportives à notre relève.

Objectif : constitution d'un annuaire cantonal des ressources et besoins en matière d'entraîneurs et d'entraîneurs-assistants

Démarche :

- Information et première évaluation de l'intérêt des clubs lors de l'AG AVJJ 2025.
- Retour concret des clubs d'ici le 30 avril à info@judo-vaud.ch :
 - intérêt ou pas
 - ressources excédentaires ou besoins actuels
 - éventuelles remarques



Entraide